

COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD:

# Collahuasi y su estrategia para avanzar en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas

La estrategia de AGS que lidera la compañía, que considera compromisos concretos de mediano y largo plazo, permite integrar ODS con miras a 2030 en ámbitos como ética, derechos humanos, igualdad de género, relaciones laborales, medioambiente, cambio climático, entre otros.

Desde 2021, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi lidera una estrategia de Gestión Ambiental, Social y Gobernanza (AGS), que contempla compromisos concretos de mediano y largo plazo. Una hoja de ruta que permite integrar Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas con miras a 2030 en ámbitos como ética, derechos humanos, igualdad de género, relaciones laborales, medioambiente, cambio climático, entre otros.

Es así como, por ejemplo, en materia de cambio climático, Collahuasi ha adoptado medidas desde el año pasado, enfocadas en avanzar en la descarbonización, definiendo como meta la carbono neutralidad en 2040. Para ello y con el fin de continuar asegurando una matriz eléctrica 100% verde, la compañía firmó en septiembre de 2023 un nuevo contrato de suministro eléctrico renovable con Colbún, por un máximo de 650 GWh, por doce años a partir de enero de 2024, que se suma a los ya establecidos años anteriores.

En paralelo, en el área de recursos hídricos, destaca la construcción de una planta desalinizadora para la utilización de agua desalinizada, concretando así un gran hito en el marco de su política de sustentabilidad, orientada a desarrollar un negocio minero que incorpore soluciones de cuidado medioambiental, economía circular y una adecuada gestión de emisiones y residuos.

Otra positiva acción ambiental adoptada por la compañía minera es el proyecto UMA (Una Mejor Agua), que busca eliminar el uso de envases plásticos, reemplazándolos por una botella reutilizable de aluminio. La iniciativa ha logrado con éxito sacar de circulación más de 35 mil envases plásticos al mes al



COLLAHUASI

El apoyo al emprendimiento femenino es uno de los ejes del programa "Cuidemos Tarapacá".



COLLAHUASI

La formación técnica especializada es otro aspecto en el que Collahuasi ha desplegado importantes esfuerzos.

interior de la operación. Matías Aylwin, superintendente de Asuntos Corporativos de Collahuasi, indicó que integrar esta iniciativa de Red Pacto Global

es "un compromiso que se refleja en nuestras prácticas diarias, alineándose con nuestros valores fundamentales: respeto, pasión, reconocimiento, seguridad,



COLLAHUASI

Collahuasi ha adoptado medidas desde el año pasado, enfocadas en avanzar en la descarbonización, definiendo como meta la carbono neutralidad en 2040.

el bienestar social con cuatro ejes de acción: apoyo integral al emprendimiento femenino, fomentar la salud bucal, recuperación de barrios y espacios de uso público, e iniciativas de circularidad y de concientización sobre un correcto manejo de los residuos domiciliarios.

Por otro lado, Collahuasi mantiene una sólida vinculación con el mejoramiento de la educación técnico-profesional en Tarapacá, coadministrando por medio de su Fundación dos emblemáticos establecimientos bicenenario en las comunas de Alto Hospicio y Pica (Liceo Minero Juan Pablo II y Liceo Padre Alberto Hurtado Cruchaga), contribuyendo en entregar una formación escolar integral en áreas de especialización como Explotación Minera, Mecánica Industrial y Agropecuaria.

"Sin duda, la adhesión a este programa de Pacto Global hace visible el compromiso que las empresas tenemos de cara a generar valor, a través de la gestión de las variables ASG. Además, nos permite acceder a una red de intercambio de buenas prácticas y a oportunidades de aprendizaje", aseveró Matías Aylwin.



COLLAHUASI

La igualdad de género también es uno de los ámbitos relevantes para la compañía.

honestidad y dedicación para convertirnos en una empresa que desafía el presente para contribuir a una sociedad mejor".

## CUIDEMOS TARAPACÁ Y FUNDACIÓN COLLAHUASI

La inversión social es otro aspecto en el que Collahuasi ha desplegado importantes esfuerzos en este compromiso

de "avanzar rápido" en la integración de ODS de las Naciones Unidas, aportando en áreas que impulsen el desarrollo comunitario entre los habitantes de Tarapacá.

A través de articulaciones público-privadas, la compañía ejecuta "Cuidemos Tarapacá" desde abril de 2023, programa con foco en fortalecer el crecimiento regional y favorecer